

Fecha: 25-01-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Javiera Contador y el cáncer de tiroides: "Siempre da susto"

Pág. : 14
Cm2: 150,7

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Javiera Contador y el cáncer de tiroides: "Siempre da susto"

Luego de haber dado la noticia en el primer capítulo de su podcast 'Demasiada Información', la humorista y actriz Javiera Contador profundizó el cómo se enteró de su cáncer de tiroides y el cómo fue compartir su diagnóstico con su familia.

La intérprete fue invitada ayer al matinal 'Tu Día' de Canal 13, donde contó que

las primeras alertas se encendieron por casualidad, cuando veía a otro médico para hacerse un tratamiento estético. Entonces, la actriz le preguntó al médico sobre un tratamiento para su cuello y el profesional divisó instantáneamente un bulto que Contador ignoraba.

"Jamás me imaginé que era un cáncer de tiroides", comentó Contador, que

mencionó, espera operarse en marzo. "Es un pronóstico que es bastante bueno", explicó, añadiendo que "fue un susto igual, siempre da un poco de susto".

"A la segunda consulta fui con Diego (su esposo). Le dije: 'Me llegaron los resultados, salieron sospechosos', él me dijo te acompañó. Nos explicaron lo que había que hacer y lo que iba a pasar",

relató. Tras ello, debieron contarle a sus hijos. "Dijimos como: la mamá tiene una cosa en el cuello, después dijimos la palabra cáncer. Ellos ya entienden, tienen 12 y 10 años, pero están tranquilos, porque también lo que yo les transmito es como es lo que es por el momento tiene en mi caso, que es un muy buen pronóstico", contó. **C3**



LA ACTRIZ SE OPERARÁ EN MARZO.